

19.06.2020

Jahresbericht des Vorstandes für das Jahr 2019

- Wir haben insgesamt drei Container mit Hilfsgütern nach Kamerun geschickt
 - 2 komplette Röntgen-Anlagen
 - Einrichtung für Krankenstation in Bekoko
 - Physiotherapiegeräte von Mrs.Sporty (5 komplette Sätze)
 - Solaranlage für Bekoko und Vieles mehr
- Im Juni wurde wieder von René Essomba und weiteren Ärzten eine Op-Kampagne in Mbalmayo durchgeführt. Mehr als 30 Patienten wurden erfolgreich operiert
- Unser Spendenaufruf für Flüchtlingskinder aus dem anglophonen Teil Kameruns war sehr erfolgreich. Wir erhielten mehr als 45.000 EURO an Spendengeldern, die wir in verschiedenen Projekten einsetzten. So wurden mehr als ⁶⁰⁰300 Schulkindern der Schulbesuch ermöglicht. Die Aktion soll weitergeführt werden.
- Der Bürgerkrieg betrifft auch unsere Krankenhäuser, da sie fast alle in der Grenzregion zum anglophonen Teil liegen. Es gibt sehr viele Flüchtlinge.
- Unser Lager in Flammersheim wird weiter optimiert
 - Mehrere Palettenregale
 - Ein elektrischer Hochhubstapler wurde angeschafft
 - Wir haben ein EDV-gestütztes Lagerprogramm in Betrieb genommen
 - Wir wollen alle Geräte von Medizintechnikern prüfen lassen, bevor sie verschickt werden
- Dr. René Essomba ist Mitte des Jahres an einer cerebralen Malaria erkrankt und hat die Krankheit nur mit großem Glück überlebt.
- Uli und Martina haben bei ihrer Silberhochzeit für unseren Verein gesammelt.